

Reconstruirán posta rural de Pahuil



CHANCO. La directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, anunció el compromiso para apoyar la reposición de la Posta de Salud Rural de Pahuil, dado el evidente deterioro de la infraestructura del centro de salud que acoge a una importante cantidad de familias del sector.

La autoridad visitó el lugar donde será relocalizada la posta, lo que permitirá garantizar un mejor acceso a la atención, ya que estará a un costado de la vía principal que conecta a Chanco con Constitución.

“La reposición de la Posta es una muestra del compromiso con la salud y el bienestar de todos los ciudadanos del Maule. La salud es un derecho fundamental y es nuestro deber asegurar que cada persona, independientemente de donde viva, tenga acceso a atención médica de calidad. Con el alcalde revisamos la reposición de la posta de salud rural y la actualización de la inscripción per cápita y visitamos el terreno que se está entregando para la construcción y hemos visto que cumple la normativa”, dijo la directora del servicio de Salud Marta Caro.

Este proyecto permitirá una atención más oportuna para los residentes del sector.